
위례신사선 조속 추진을 위한 광역교통시설 분담금 제도 개선 건의안

제    안    설    명

○ 존경하는 박중화 교통위원장님!

   그리고 교통위원회 선배 동료 위원님 여러분!

   국민의힘 송파 제5선거구,

   주택공간위원회 위원 유정인입니다.

   본 위원이 발의한 위례신사선 조속 추진을 위한 광역교통시설 분담금 

제도 개선 건의안에 대하여 제안설명 드리겠습니다.

○ 본 건의안은,

   위례신사선의 조속 추진을 통해 위례신도시의 교통환경을 개선하고자 

광역교통시설 분담금과 이에 따른 이자수입에 대한 제도를 개선하는 

내용을 담고 있습니다.

○ 위례신사선은 위례신도시 광역교통 개선대책 중 하나로,

   위례신도시와 강남권을 연결하여 서울 동남권의 주요 대중교통으로

   자리잡을 예정인 철도노선입니다.



○ 하지만 14년 위례 책지개발사업 광역교통 개선대책으로

   21년도까지 설치를 계획하였으나,

   잦은 계획 변경, 삼성물산의 사업포기 등으로

   2024년 현재까지 착공조차 못하고 있는 실정입니다.

○ 상주인구 대비 턱없이 부족한 교통수단으로 인해

   주민들이 겪는 교통불편은 이루 말할 수 없을 정도입니다.

○ 또한 근래 공사비 급등으로 인해 사업 추진이 어려워지게 된바,

   현재까지 미집행된 광역교통시설 분담금 이자수입을

   위례신사선 사업에 쓸 수 있도록 제도를 개선하여

   사업이 조속히 정상화될 수 있도록 해주길 요청드리는 바입니다. 

○ 기타 자세한 내용은 배부하여 드린 유인물을 참조하여 주시기 바라며,

   앞서 말씀드린 제안 취지를 감안하셔서

   아무쪼록 원안 가결하여 주실 것을 부탁드립니다. 감사합니다.


